



Esta Navidad, ningún niño sin juguetes en Morata de Tajuña

- El Ayuntamiento apela a la solidaridad de los morateños en la gran recogida de juguetes
- Una vez satisfechas las necesidades locales, los juguetes se distribuirán entre los centros de acogida regionales

15 diciembre, 2016. Que ningún niño se quede sin su juguete esta Navidad es el objetivo que el Ayuntamiento de Morata de Tajuña, a través de su Oficina de Inclusión Social y en colaboración con la Asociación Kankunapa 'Tu sonrisa, mi ilusión', se ha marcado con la 'Gran Recogida de Juguetes', que se prolongará hasta el día 26 de diciembre en la Casa de la Juventud de la localidad.

La campaña 'Compartiendo Sonrisas. Ningún Niño sin Juguetes' no sólo pretende evitar la estigmatización de los menores de familias con escasos recursos, sino que busca sensibilizar a la población sobre una de las consecuencias más desagradables de la crisis económica y que, tanto padres como hijos, recobren la ilusión en estas fechas tan señaladas.

Por ello, el Ayuntamiento no hará su aportación en forma de juguetes, sino con material de embalaje de regalos. "Queremos que todos los niños tengan el mismo proceso, que piensen en los Reyes Magos y que sus padres envuelvan los regalos y lo preparen todo", explican desde la Oficina de Inclusión Social.

Juguetes para los centros de acogida

Una iniciativa solidaria que busca recolectar juguetes o material pedagógico para todas las edades y que aspira a que, una vez que todos los niños de Morata tengan un regalo, repartir los excedentes entre los centros de acogida de la Comunidad de Madrid y de la Cañada Real. Además, con cada donación se entregará un lazo verde y una poesía que identificará a los donantes como benefactores de esta campaña.

"Entre todos podemos lograr que todos los niños morateños tengan un regalo bajo el árbol estas Navidades", ha comentado el alcalde, Ángel Sánchez, quien ha apelado a la solidaridad de todos los morateños y a que luzcan su lazo verde.

Los vecinos podrán realizar sus donaciones en la Casa de la Juventud en horario de tarde y se recogerán todo tipo de juguetes y materiales didácticos sin usar indicados para niños y jóvenes de entre 0 y 16 años.